

# まちの話題

後編

5/19  
(月)

## 早乙女姿で古代米の 苗を植えました

ツバメが飛び交う空の下、昔ながらの田植えの衣装で毛受茂代さんらのグループが昨年に引き続き小池町の水田に古代米などの6種類の苗を植えました。

頭は、手ぬぐいを姉さんかぶり、ひざまでの着物姿で素足といういでたち、なれた手つきで昔ながらの手植えで田植えを行いました。赤や紫色の米が秋には実ります。収穫が楽しみです。



5/20  
(火)

## 天ぷら油が石けんに？

家庭で揚げ物などに使用した油。最近では天ぷら油で走るバイオディーゼル車が話題になっていますが、もっと生活に密着した活用方法もあります。それが使用済みの油から作る廃油石けんです。

講習会では実際に廃油石けんを作り、参加された皆さんにお渡ししました。見た目は市販の石けんに劣りますが、その効果は抜群です。特に油汚れに効果的で、換気扇やスニーカーに使うとピカピカに！ごみも減って環境にもやさしい廃油石けん。皆さんも、ぜひ一度試してみては？



5/24  
(土)

## 動物もみんな 生きているんだね！

高浜南部保育園を会場に港小学校親父の会・保育園お父さんの会が主催し招いた移動動物園。カメやヘビの他、普段みることのないハリネズミやフクロウにも触れることができ集まった高浜南部地区の子どもたちは大喜び。ヤギに餌をあげたり、モルモットに聴診器を当て心臓の音を聴いたり、幼いながらも動物の可愛さ、いのちの尊さを知ったことでしょう。

